Begginger Lagerfeuer Februar 2024

Die erste Woche der Skiferien liegt bereits hinter uns und die Kinder welche am Skilager der Schule teilgenommen haben sind bereits wieder zurück. Am vergangenen Wochenende hat uns die Nebeldecke ganz dicht eingepackt und der Sonne gänzlich den Zugang zur Randengemeinde verweigert. Auch die andere Sonne hält die Tore im Moment geschlossen, Betriebsferien sind angesagt. Aber keine Angst die Durststrecke ist bald vorbei, am 5.Februar öffnen die Türen und das Sunnäteam freut sich auf die Gäste.

Abschiid

Am 23. Januar hat die Gemeinde von Erna Blum Abschied genommen. Viele Freunde, Bekannte und Angehörige welchen Erna auf ihrer Lebensreise begegnet ist, haben sie auf ihrem letzten Weg begleitet und am Gemeinschaftsgrab Abschied genommen. Erna ist im Alter von beinahe 84 Jahren nach einem kurzen Spitalaufenthalt, am 15. Januar im Kreise ihrer Familie im Altersheim Schleitheim friedlich eingeschlafen. Wir behalten sie in guter Erinnerung und wünschen den Angehörigen viel Kraft in den Momenten der Trauer.

Fröschli und anderi Turner

Am Samstag 17.Februar um 10 Uhr treffen sich die kleinen Frösche wieder in der Turnhalle. Die Turner sind nach dem Chränzlirausch bereits in die Turnsaison eingetaucht. Ausser dem Stufenbarren werden alle Disziplinen neu zusammengestellt und bereits praktisch umgesetzt. Am Samstag 2.März heisst es wieder turnä für alli. Zur Turnwält öffnen die Türen der Begginger Turnhalle von 10-15Uhr und laden zum Turnen aber auch zum gemütlichen Beisammensein mit Getränken und kleinen Speisen ein. Zur Erinnerung, die Schlusssitzung vom Chränzli findet am 21.Februar statt.

Plauschwuchä

Wenn jemand sein Hobby oder seine Ideen mit den Kindern der Unterstufe der Gemeinden Beggingen, Schleitheim und Siblingen teilen möchte, kann er sich bei Rahel Jufer oder bei mir melden. Wir wollen auch in diesem Jahr den Kindern dieser Altersgruppe eine erlebnisreiche Woche gestalten. Die Angebote sollten möglichst vielfältig sein, so, dass wir für jedes Kind etwas Ansprechendes bieten können. Erlebnisse in der Natur, Begegnungen mit Tieren, aber auch Kreatives mit unterschiedlichen Materialien, sowie Sportliches, Bereiche Wissen und Technik, den Ideen sind keine Grenzen gesetzt. Die Plauschwoche startet am 15.April und endet am 19.April mit einem gemeinsamen Abschluss. Die einzelnen Angebote können am Morgen oder Mittag platziert werden. Fühlst du dich angesprochen, melde dich bis am 27.Februar, dann findet eine weitere Sitzung statt.

Soschu

Die Kinder der Sonntagsschule treffen sich am 14.Februar um 13.30 bis 16Uhr im Trudihuus. Eine Geschichte, Herzliches, Spiel und Spass werden den Mittag füllen.

Wältgebätstag

Ein ökumenisches Frauenteam aus den Kirchgemeinden Beggingen, Schleitheim und Siblingen möchte mit Berichten von Frauen aus Israel-Palästina, mit Bibeltexten, Gebeten und Liedern ein weltweites Band des Friedens knüpfen. Der Weltgebetstag wird am 1.März um 19Uhr unter dem Motto "Ein Band des Friedens" in der Begginger Kirche zelebriert. Anschliessend an die Feier findet der gemütliche Teil mit Gebäck und Getränken, ebenfalls in der Kirche statt. Die Kollekte kommt Frauenprojekten zugute.

Begginger-Träfe

Das OK hat sich im Januar für Rückmeldungen der Jubiläumsfeier vom September 2023 getroffen und den Verteiler des Gewinnes festgelegt. Nach einem gemeinsamen Imbiss wurde das OK aufgelöst und das Datum für das nächste Begginger-Treffen auf den 24.September 2029 bekannt gegeben. Ein etwas ausführlicher Bericht wird noch folgen.

GeeVau Landfraue

Am 27.Februar sind die Landfrauen Beggingen zur 101.Jahresversammlung eingeladen. Mit dem

Jahresbericht und einigen Bildern wird der Vorstand das ereignisreiche Jahr den Mitgliedern in Erinnerung rufen. Die Versammlung findet im Trudihuus statt und beginnt mit einem gemeinsamen Nachtessen um 19Uhr, bitte dazu bis 20.Februar anmelden. Die Versammlung beginnt um 20Uhr.

Basar

Auch der Bazar welcher am 10.März stattfindet ist aufgegleist. Da wir ein vielseitiges Angebot präsentieren möchten, gilt, wer etwas für den Verkauf herstellen will kann dies gerne machen. Die Artikel können im Vorfeld bei Simone Sauter oder am Samstagmittag vor dem Bazar in der Turnhalle abgegeben werden. Bei Bedarf können die Materialkosten in Rechnung gestellt werden. Der Erlös kommt wie jedes Jahr Hilfswerken und Gemeinnützlichem im Dorf zugute.

MW